

CARTA A LOS SANTANDEREANOS.

La sociedad colombiana de manera mayoritaria espera un cambio real, contenido en un proyecto político construido durante décadas, hoy en cabeza del presidente Gustavo Petro Urrego.

Muchos santandereanos ayudamos a elegirlo, y hoy ratificamos el apoyo a su gobierno y a sus reformas que intentan materializar el contenido del plan de gobierno propuesto en la campaña presidencial.

El apoyo popular, dentro de los canales democráticos y constitucionales, es indispensable para neutralizar los grupos de interés opositores al cambio.

Los abajo firmantes, de manera reflexiva y analítica, después de confirmar la coherencia y voluntad del presidente Petro por lograr la paz ,la justicia ambiental y la justicia social, reiteramos nuestra confianza en su gobierno, al tiempo que invitamos a la ciudadanía a expresar su apoyo, el próximo martes 14 de febrero, al Plan Nacional de Desarrollo presentado al Congreso de la República y a las reformas que harán posible una serie de transformaciones hacia una Colombia justa.

Estamos atentos para el análisis, la discusión y dar nuestros aportes para contribuir en la construcción de nuestra Colombia que reclama el cambio.

Santandereanos con Petro.

Firmas...